

Protokoll Jahreshauptversammlung am 16.02.2018

1.) Begrüßung

Um 19h00 eröffnete unser Vorsitzender Herr Rudolf Beisinghoff die Jahreshauptversammlung mit der Begrüßung.

2.) Gedenken an unsere Verstorbenen. Erfreulicherweise hatten wir keine Verstorbenen im abgelaufenen Jahr zu beklagen.

3.) Feststellung der Beschlussfähigkeit. 24 Personen waren anwesend, davon 15 Mitglieder. Die Beschlussfähigkeit war gegeben.

Hier wurde die Besprechung unterbrochen und ein Buffet gereicht.

4.) Genehmigung der Protokolle Jahreshauptversammlung 2017 und Spielersitzung.

Kopien waren ausgelegt und auf einer Vorlesung wurde nach Abstimmung verzichtet.

5.) Bericht des Vorstandes und Ehrungen (runde Geburtstage, Mitgliedschaften)

Der Vorsitzende **Rudolf Beisinghoff** berichtet, dass der Verein 37 Mitglieder zählt, davon 12 passive Schachspieler. In 2017 gab es zwei Abgänge und zwei Zugänge: Peter und Rolf Meckelburg.

Als jüngstes, neues Mitglied wurde ab 2018 Lysander Becker begrüßt

Das Sauerland-Blitzturnier wird nur noch von drei Vereinen beschickt. Die Termine werden auf der Home-Page veröffentlicht

Zur 40-jährigen Vereinszugehörigkeit gratuliert der Vorsitzende den Mitgliedern Prof. Dr. Jürgen Wolf, Gerd Brückmann und Stephan Reuschel. Jürgen Wolf erhielt eine Ehrennadel, die restlichen werden am 15.06.2018 überreicht.

Pressewart Thomas Boelke ist leider verhindert. Die Presseberichte sind auf der Home-Page veröffentlicht und Kopien lagen bei der Versammlung zur Ansicht aus.

Kassenwart Hermann Henze berichtet unter Pkt. 7

Jugendwart Friedrich Wagener

Jugendschach wird in der Kaulbachschule in einer Schach-AG angeboten. Vier Jugendliche nehmen regelmäßig daran teil. Die Leitung wird von Friedrich Wagener mit Unterstützung von Martin Malinowski und Rudolf Beisinghoff wahrgenommen. Friedrich ist mit den Leistungen recht zufrieden. Im März wird ein Jugendturnier in Korbach angeboten, wo Jugendliche aus Arolsen teilnehmen möchten.

Schriftführer André Van Steenput hier gibt es keine besonderen Vorkommnisse

Mannschaftsführer Hermann Henze und Friedrich Wagener

Herr Henze berichtet über den Verlauf der laufenden Saison für die 1.Mannschaft. Es läuft z.Zt. sehr gut und man hat sogar gegen Bad Emsthal ein Remis geholt. Constantin Vogel ist der Topscorer.

Herr Wagener berichtete über die Leistungen der 2.Mannschaft und zeigte sich ebenfalls zufrieden. Es gibt noch die Möglichkeit des Aufstieges.

Turnierleiter Moritz Ruhl nimmt die Siegerehrungen unter Pkt. 6 vor

6.) Siegerehrungen aus den Vereinsturnieren:

Blitzmeisterschaft 2017:

- 1.Platz: Hermann Henze
- 2.Platz: Prof. Dr. Jürgen Wolf
- 3.Platz: Martin Malinowski
- 4.Platz: Friedrich Wagener

Stadtmeisterschaft 2017

- 1.Platz: Ruhl Moritz
- 2.Platz: Hermann Henze
- 3.Platz: Friedrich Wagener
- 4.Platz: Ruhl Marcel
- 5.Platz: Rudolf Beisinghoff
- 5.Platz: Peter Junghans
- 7.Platz: Harald Block

Vereinsmeisterschaft 2017

- 1.Platz: Ruhl Marcel (nach Stichkampf)
- 2.Platz: Ruhl Moritz
- 3.Platz: Hermann Henze
- 4.Platz: Friedrich Wagener (Seniorenpokal)
- 5.Platz Harald Block
- 6.Platz: Rudolf Beisinghoff
- 7.Platz: André Van Steenput
8. Platz: Peter Junghans

Thematurnier 2017

- 1.Platz: Prof. Dr. Jürgen Wolf
- 2.Platz: Martin Malinowski
- 2.Platz: Hermann Henze
- 4.Platz: Friedrich Wagener

Runtemund Gedächtnisturnier 2017

- 1.Platz: Hermann Henze
- 2.Platz: Prof. Dr. Jürgen Wolf
- 3.Platz: Ruhl Moritz
- 4.Platz: Rudolf Beisinghoff

Kurzpartienpokalturnier 2017

- 1.Platz: Prof. Dr. Jürgen Wolf
- 2.Platz: Martin Malinowski
- 2.Platz: Moritz Ruhl
- 4.Platz: Friedrich Wagener
- 4.Platz: Rudolf Beisinghoff

Porsche-Pokal 2017

- 1.Platz: Hermann Henze
- 2.Platz: Prof. Dr. Jürgen Wolf

Herman Henze hat den Pokal viermal gewonnen und verbleibt damit bei Ihm.

Hier griff Schachfreund Dirk Porsche ein und spendete einen neuen Pokal unter viel Beifall der Anwesenden.

Erdbeerpokal 2017

1. Platz: Prof. Dr. Jürgen Wolf
2. Platz: Hermann Henze
3. Platz: Rudolf Beisinghoff
4. Platz: Martin Malinowski
5. Platz: Moritz Ruhl
6. Platz: Friedrich Wagener
7. Platz: Harald Block

Die Urkunden sollen bei der Spielersitzung am 15.6.2018 verteilt werden.

7.) Bericht des Kassenwartes und der Kassenprüfer

Hermann Henze berichtete über die Ein- und Ausgaben und den Bestand in der Vereinskasse der Ende 2017 € 2.426 betrug, Ende 2016 waren es € 2.496,35. Die Bewirtung durch unseren Schachfreund Peter Junghans hat zu dem guten Ergebnis in der Kasse beigetragen. Die Kassenprüfer berichteten, dass die Prüfung keine Beanstandungen ergeben hat und schlugen die Entlastung des Vorstandes vor. Dieser Antrag wurde bei zwei Enthaltungen einstimmig angenommen.

8.) Aussprache zum Kassenbestand und Diverses

Es wurde angeregt zur nächsten JHV den Modus für die Kassenprüfer zu klären, wieviel und für wie lange sollen die Kassenprüfer fungieren? Dies klärt der Vorstand.
Der Stand bei den Turnieren sollten besser und zeitnah bei unserem Schachfreund Martin Malinowski gemeldet werden, damit sie auch zeitnah in der Home-Page eingegeben werden können. Der Modus für den Porsche-Pokal hätte vom Vorstand auf Vorschlag von Malinowski bearbeitet werden sollen, dies ist aber noch nicht geschehen. Martin erklärt sich bereit, diesen Vorschlag zur Entscheidungsfindung zu formulieren und dem Vorstand vorzulegen.

9.) Anträge

Es lagen keine Anträge vor.

10.) Verschiedenes

Das Sommerfest 2018 wird Martin Malinowski ausrichten. Er hat da auch eine Wanderung zu den Höllenkammern vorgeschlagen.



Rudolf Beisinghoff
(Vorsitzender)

André Van Steenput
(Schriftführer)